

martes 24 de octubre de 2023

### **Medalla de Oro de la Cruz Azul de Emergencias, Doctor Luis Ayala.**

El doctor Luis Ayala, Especialista del Servicio de Urgencias y Medicina Familiar del Hospital Quirónsalud Málaga y docente de la Escuela de Seguridad del Ayuntamiento de Málaga, (ESPAM). Recibió el pasado sábado la Medalla de Oro de la Orden Gran Cruz Azul de Emergencias "por su labor médico-sanitaria y su especial dedicación a la sociedad".

D. Luis Ayala tiene una amplia vinculación como formador en la ESPAM que se remonta desde el año 2011, siendo participe en la formación de Policías Locales y Voluntarios de Protección Civil del Ayuntamiento de Málaga, impartiendo asignaturas de Socorrismo, Primeros Auxilios, Desfibrilación Semiautomática y Rescate en Accidentes de Tráfico con Autocares.

Desde aquí queremos darle nuestra más cordial enhorabuena y esperamos seguir contando con su buen hacer en próximos cursos.

